

PARE (L'abbé Joseph-Auguste), né à Saint-Vincent-de-Paul-de-l'île-Jésus, comté de Laval, le 18 octobre 1881, de Camille-Elie Paré, marchand, et d'Alphonsine Gervais, fit un an de classiques à Sainte-Thérèse et le reste à Saint-Laurent près Montréal, sa théologie au grand séminaire de Montréal, où il fut ordonné par Mgr Racicot, le 19 décembre 1908. A Montréal, vicaire à Saint-Vincent-de-Paul (1909), à Sainte-Clotilde (1909-1910), à Saint-Arsène depuis 1910.

PELLETIER (L'abbé Alexis), né à Cacouna, comté de Témiscouata, le 26 avril 1837, de Louis Pelletier et de Sophie Michaud, fut ordonné à Québec, le 19 septembre 1863. Professeur au séminaire de Québec (1863-1866), de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (1866-1872); curé de Saint-Bruno-de-Chambly (1873-1878) de Valleyfield (1878-1891); retiré à Saint-Gabriel de Montréal (1891-1895); aumônier du Bon-Pasteur à Montréal (1895-1910); auteur de *Mgr Gauvre, sa thèse et ses défenseurs* (1864), de *Le Monde actuel* (1864), de *Réponse à l'abbé Chandonnet* (1865), de *La méthode chrétienne* (1866), de *Lettre à Mgr Baillargeon* (1867), d'une *Nouvelle réponse à l'abbé Chandonnet* (1868), de *Le modérantisme et la fausse modération* (1873), de *Le Dom Quichotte montréalais sur la Rossinante*, ou M. Dessaulles et la grande guerre ecclésiastique (1873), d'*Il y a du libéralisme et du gallicanisme au Canada* (1873), de *La réforme chrétienne dans les études classiques* (1875), de *La source du mal de l'époque* (1881); son principal nom de plume a été Luigi. Chaque sujet de ses petites brochures est bien pris dans sa matérialité spécifique, dans l'ensemble c'est l'oeuvre d'un fils de prophète qui veut dire à son pays ses aberrations et le soulever en le corrigeant. Il est décédé à Montréal, le 25 juin 1910; inhumé à Saint-Arsène.

PELLETIER (Rév. Père Georges-H.-Eugène), voir EUGENE (Rév. Père).

PELLETIER (L'abbé Léon-G.), né à Saint-Alexis-de-la-Grande-Baie, comté de Chicoutimi, le 29 octobre 1883, d'Octave Pelletier, commis, et d'Hélène Bergeron, fit ses études à Chicoutimi, où il fut ordonné par Mgr Labrecque, le 15 mai 1910. Vicaire à Saint-Prime (1910), à Hébertville, depuis 1910.

PELLETIER (L'abbé Louis), né à Cacouna, comté de Témiscouata, de Louis Pelletier et de Sophie Michaud, fut ordonné. Décédé en 1872.